

Badminton Jahresbericht Saison 2021/2022

Das Thema Viren verfolgte uns weiterhin - flexible Planung war angesagt. Aufgezwängte Einschränkungen behinderten uns, doch die TK Badminton konnte dank motivierten Spielerinnen und Spieler unter Einsatz geschäftiger OK's das vorgesehene Jahresprogramm durchführen. In zufriedenen, glücklichen und strahlenden Gesichtern zeigt sich immer wieder, dass die SVSE Badminton Gemeinschaft **Spass am Sport** hat 😊

21. SVSE Schweizermeisterschaft 4. 9. 2021 in Luzern

OK Chefin Martina Tschanz konnte nach zweimaligem Verschieben im Namen der SGZP Luzern 22 Badminton-Fans in der Sporthalle Bruch begrüßen. Darunter waren 4 Vertreter der UV Bärner Chnebler, die in der «Virenzeit» zum Badmintonsport fanden, oder auch Franziska Müller von der SVSE-GL, die erstmals an einem Anlass SVSE-Sportluft schnupperte. Die Senioren- und U16 Titel konnten mangels genügender Teilnehmer nicht vergeben werden. Umteilungen und auch die nachmittägliche Plauschrunde sorgten aber dafür, dass alle Angemeldeten genügend zu spielen kamen. Alyssia Frydig siegte da und auch den SVSE Meistertitel bei den Damen sicherte sie sich vor Liliane Häusler, ESV Luzern, und Sandra Kaufmann. Bei den Herren holte sich Joel Wiegatz, ESC St. Gallen, den Titel vor seinem Vereinskollegen Thomas Latzer. Philipp Hälgi, EBC Winterthur, vervollständigte das Podest.

5 Sektionsvertreter und weitere 4 Anwesende hielten das anschliessende Jahrestreffen in der Turnierbeiz auf dem Vorplatz der Sporthalle Bruch ab.

Euro Group 4-Länderturnier 11. – 13. 11. 2021 in Fredericia DK

Ein Jahr später als vorgesehen war Dänemark erstmals Gastgeber in der Euro Group Badminton. Leider konnte Deutschland infolge interner Corona-Restriktionen nicht teilnehmen. Gleichzeitig trug Tischtennis ihren Länderkampf aus. So fand auch in der angrenzenden Jugendherberge, die ganz für uns reserviert war, ein reger Sport- und Länderübergreifender Austausch statt. Das britische Team war verletzungsbedingt geschwächt und so nutzte das Swiss-Team die Chance, um den ersten Sieg in der Euro Group Badminton zu feiern. Hinter Grossbritannien klassierte sich Dänemark noch vor Tschechen.

Trainingsweekend 27. /28. 11. 2021 in Morschach

Nach dem Ausfall im vergangenen Jahr freuten sich 29 Teilnehmer über neue Inputs in der Badminton-Trainingslehre. Diese wurden gekonnt von Michelle Schär und Martin Balz vermittelt. Der Wellnessbereich wurde wie immer fleissig in Anspruch genommen. Leider gab es im Gastrobereich auch diesmal grössere Verzögerungen, was etwas auf die sonst lockere Stimmung drückte.

35. Doppel-Plauschturnier 7. 5. 2022 in Lyss

Im dritten Anlauf konnten endlich 13 Paare ihre Doppel-Spielkünste in Lyss vorführen. Spass am Sport war Trumpf. Der BC Lyss sorgte mit guter Organisation und leckerem Buffet für einen gelungenen Anlass, bei dem die Spieler motivierte und kämpferische Leistungen erbrachten. Die Einheimischen Oliver Hennings / Ralph Raedler schwangen vor Michelle Beutler / Mona Küffer oben aus. Vom ESV BLS klassierten sich Mathias Aegler / Thomas Wenger auf dem 3. Platz.

22. SVSE Schweizermeisterschaft 28. 5. 2022 in St. Gallen

Am Auffahrtswochenende fanden sich 24 Teilnehmende in der Sporthalle Schönenwegen in der Ostschweizer Metropole für die nationalen Titelkämpfe ein. Der ESC St. Gallen glänzte mit perfekter Organisation. Glanzleistungen zeigte Marco Sommer, ESV BLS, der sich den Meistertitel vor Simon Rutschmann, ESC St. Gallen, und Mathias Aegler ESV BLS sicherte. Bei den Damen darf sich Liliane Häusler, ESV Luzern, von der GL SVSE nun Badminton Schweizermeisterin nennen. Sie verwies Melanie Bretscher, EBC Winterthur und Angela Vogel, ESC St. Gallen auf die Ehrenplätze. Bei den Senioren gab es einen Doppelsieg der ESC St. Galler durch Martin Sutter vor Lukas Grünenfelder, Erwin Grob, EBCW Winterthur, komplettierte das Podest. Der U16 Titel konnte nicht vergeben werden, da Leano Rutschmann als einziger gemeldet war. Er zeigte im Herren-Feld einen guten Auftritt, in der Plauschrunde glänzte er gar mit dem 2. Platz hinter Martin Sutter.

Euro Group 4-Länderturnier 28. – 31. 7. 2022 in Berlin

Ferienbedingt, verletzungs- und krankheitshalber konnte der Grossteil der Teams nicht in Bestbesetzung antreten. Grossbritannien meldete sich ab. Im Startspiel gab es einen klaren 7:1 Sieg gegen Tschechien. Gegen Dänemark lautete das Score 5.3 für uns. Jedoch musste Barbara Moser-Schmid ihre Einzel-Partie verletzungsbedingt aufgeben. So lag das Swiss-Team vor dem Final gegen den Gastgeber nur ganz wenig im Rückstand. Das erzielte 4:4 im Endspiel reichte nicht zum Turniergewinn, jedoch konnten die Eidgenossen die Rückreise ungeschlagen antreten.

Vorausschauend ist zu erwähnen, dass die TK Badminton noch Organisatoren für die Anlässe im 2023 sucht. Auch für's Swiss Team werden noch schlagkräftige Spieler gesucht, um mit einem breiten Kader für das Heimturnier im nächsten Frühling bereit zu sein.

Jede neue Herausforderung ist ein Tor zu neuen Erfahrungen – packen wir's an! 😊

SVSE Badminton - Let the Shuttles fly!

Aktuelle Infos laufend unter www.svse.ch , Auskünfte bei badminton@svse.ch

Winterthur, den 7. 8. 2022

Leiter Badminton
Roger Baumann

Sponsoren:

